

Fecha 11.01.2009	Sección Metrópoli	Página 8
---------------------	----------------------	-------------

VOX POPULI



FALTA AGUA

Habitantes de colonias de la Delegación Coyoacán donde padecen la falta de agua, como es el caso de Pedregal de Santo Domingo, manifestaron su preocupación de que el problema que enfrentan por la escasez del vital líquido se agudice con los tres cortes mensuales del suministro que se realizará hasta el mes de mayo por parte de la Comisión Na-

cional del Agua ([Conagua](#)) en varias jurisdicciones de la ciudad. Y aunque el jefe de gobierno capitalino no ha visitado esta zona para supervisar las acciones que se llevan a cabo a fin de atender el problema de desabasto, amas de casa temen que la situación se agrave, por lo que demandaron un plan emergente en la zona.



Página 1 de 1
\$ 2296.00
Tam: 82 cm²
AMIRALRIOS